



新野東だより（12月号）
令和7年度スローガン「輝け！新野東小の心と目」
発行：令和7年12月1日 校長室



はや師走、今年もあと少しとなりました。11月も様々な行事がありましたが、子どもたちは立派にやり遂げてくれました。12月は1年の締めくくりとなるように、子どもたち・職員とともに頑張っていきたいと思います。お忙しい中、個人懇談が予定されています。限られた時間ですが、子どもたちのよりよい成長のために連携して情報共有できますようご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。

修学旅行・バス遠足

10月30・31日は、6年生が新野小と合同の修学旅行でした。1日目は、奈良公園、金閣寺、銀閣寺でした。京都駅前のホテルに泊りました。2日目は、姫路城、姫路セントラル遊園地・サファリでした。歴史や文化を感じることができました。新野小の友だちとも仲よくなり、いい思い出ができました。保護者の皆様には、送迎や持ち物の準備など、大変お世話になりました。



10月31日は、1～5年生が新野小と合同遠足でした。1～3年はさとの雪の見学、よんでんわンダーランド、日和佐うみがめ博物館カレッタへ行きました。4・5年は大塚製薬徳島工場の見学後、雨のため月見が丘海浜公園へ行かずに、新野東小でお弁当を食べ、ドッジボールをして楽しみました。

出島壁画再創造プロジェクト

11月4日（火）、出島壁画再創造プロジェクトに参加しました。子どもたちは、事前に考えた構想をもとにマジックで下書きをした後、水性ペンキで色を塗りました。テーマは、低学年が「大好きなひがぴょん」、中学年が「たけばんと自然」、高学年が「新野町と好きなもの」です。とても貴重な体験ができました。保護者の皆様には、現地まで見に来ていただきたり、お弁当の準備をしていただきお世話になりました。



市音楽会

11月7日（金）市小学校音楽会が文化会館がありました。合唱「世界がひとつになるまで」と合奏「ハナミズキ」を発表しました。子どもたちの歌声から大切な人を思う気持ちが伝わってきました。夏から練習してきた成果を發揮し、一人一人がとても輝いていました。大舞台でしたが、正々堂々とした態度で美しいハーモニーを奏でてくれました。帰りは市役所や公園で楽しく過ごしました。



授業参観

11月28日（金）人権学習授業参観がありました。25・26日の2日間、インフルエンザで学年閉鎖だったために元気な声が学校に戻ってきました。低学年は、「生命の安全教育」、中学年は、「情報モラル（GIGAワークブックあなん）」、高学年は、「ちがいのちがい」について学習しました。これからも仲間づくりやいろいろな人権問題について学習する予定です。また、12月6日（土）には人権教育研究大会（新野公民館）があり、児童代表で作文を発表します。12月7日（日）は、家庭人権学習の日なので家庭で人権について意見交流してください。



出前授業

栄養教諭の先生にきていただき、全学年で食育パワーアップ作戦で授業をしていただきました。また、11月19日（水）の薬物乱用防止教室では、阿南警察署のスクールソポーターさんにきていただき5・6年生が学習しました。11月11日（火）には5・6年生、19日（水）には3・4年生が科学センターへ出向き、学習を深めました。

詩の暗唱

毎月、全校生に「今月の詩」を1つ紹介しています。何回か各自で練習し、休み時間に校長室で暗唱して発表します。季節を感じたり、語彙力・表現力を育てたりする一助になればと取り組んでいます。校長室にきちんと挨拶をして、はきはきと詩を発表してくれるととてもうれしく感じます。